
ОТКЛИКНЕТШЙУША 

Mы, семья номер шесть 
Уже второй год пошел, как школа-интернат № 

1 для детей-сирот и детей, оставшихся без по- , 
печения родителей, перепрофилирована в учеб
но-воспитательный комплекс "Семья". 
Последние годы были трудными и для страны, и 
для предприятий, и для семей. Казалось бы, и 
нам не выжить в это трудное время Но не пере
велись еще добрые сердца на Руси. Вот о них и 
хочется рассказать. 

Взять, к примеру, хотя бы нашу семью номер 
шесть. Начали решать вопрос о создании быто
вых условий, приближенных к домашним. В 
семье появилась ванна, электрическая печь, хо
лодильник. Это было достигнуто усилиями ад
министрации управления народного образования 
•/, учебно-воспитательного комплекса Хемья". 
При содействии активистки Правобережного 
женсовета О. И. Разовской у нас в доме появи
лись красивые фотообои и торшеры. Кооператив 
"Заря" (генеральный директор В. М. Чулков) из
готовил и передал безвозмездно на баланс 
семьи десять банкеток. Производственно-тех
ническое объединение "Россия" (директор П. Е. 
Бутов) — подарило детям ковер. Коллектив 
ПТУ-97 обещает изготовить пять однотумбовых 
письменных столов. 

Хочется сказать и о наших шефах—работни
ках обжимного цеха № 2. Они помогли приобре
сти семье посуду, красители, покрывала, 
линолеум, тюль, выделили деньги на новогодние 
подарки детям, предоставили места для отдыха 
на своей турбазе в зимние каникулы. 

Не забыли про нашу семью и городские вла
сти: благодаря стараниям главы администрации 
Правобережного района Н. Т. Шуляка и заведу
ющей Правобережным районо Л. Г. Боричевской 
в ноябре дети смогли отдохнуть и поправить свое 
здоровье в пансионате "Изумруд" в Сочи. А в 
канун Нового года нас порадовал "Ш тал хаус": 
дети получили сладкие подарки и часы. 

От имени ребят нашей и других семей хочется 
сказать слова благодарности работникам проф
кома завода "Марс" за путевки в зимний лагерь 
отдыха. 

В письме мы назвали имена лишь руководи
телей предприятий, а ведь за ними стоят простые 
труженики. Хочется сказать всем им: "Спасибо 
вам, люди, за то, что и в трудное время вы помни
те о ребятишках, обиженных судьбой. Впрочем, 
нет, не обиженных, пока с ними хорошие, отзыв
чивые люди". 

Т .П.БУРЯК, 
...» воспитатель. 

Фото В. ШУМОВСКОВА. 

Следите 
за нашей рекламой 

В одном из следующих номеров: 
подробное сообщение об учебе 

в Доме природы начинающих пче
ловодов и садоводов; 

новые правила членов общества 
охотников и рыболовов; 

очередная партия бесплатных 
объявлений наших читателей. 

РЕЗОНАНС 

Горим! Почему? 
В номере вашей газеты от 16 января была 

помещена заметка центра общественных связей 
городской администрации"... Снова пожар", в ко
торой сообщалось о пожаре в подвале дома № 9 
по улице Чапаева. 

Из своего окна дома № 6 по проспекту Ме
таллургов мне довелось наблюдать это событие 
и энергичные действия пожарных. Скажу прямо: 
зрелище было устрашающим — дым, пар, пла
мя. Спасибо труженикам по борьбе с огнем. 

А вот в заметке "„Снова пожар" меня удивила 
и озадачила фраза: "Причина пожара, который 
начался в подвальных помещениях здания пока 
не известна". 

Если (удить по тому, что оставшийся не сго
ревший хлам вывозили пятитонными машинами в 
течение двух дней, то я (не специалист) прихожу 
к выводу: причина пожара*— захламленность 
подвала 

Дом № 9 по Чапаева, как и наш шестой — по 
Металлургов, находится под опекой ЖЭУ-7, где 
работают (и, соответственно, получают получку) 
три техника-смотрителя, в обязанности которых, 
вероятно, вхсдит следить за порядком на черда
ках и в подвалах. Вот вторая причина пожара — 
отсутствие элементарного надзора во вверенных 
зданиях. На троих техников ЖЭУ-7 приходится 
72 здания * 

В настоящее время приходится наблюдать, 
как постепенно захламляется подлестничный 
проем во втором подъезде нашего дома. Случись 
что, и опять: "причина неизвестна". Если мне, 
семидесятилетнему пенсионеру, кто-либо по
советует сообщать в ЖЭУ-7 о беспорядках, то я 
попрошу "отстегнуть" от получки техников ЖЭУ 
некоторую толику в мою пользу. 

Мне кажется, что каждый, кто занимает ка
кую-либо должность, обязан выполнять ее так, 
чтобы получать не "получку", а заработанную 
плату. 

И. С . ЛЕБЕДЕВ. 

ВНИМАНИЮ 
ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА! 

В связи с переходом на междуна
родные принципы обмена со страна
ми СНГ с 1 января 1993 года прием 
посылок в страны Армения, Бела
русь, Грузия, Казахстан, Кыргызстан, 
Молдова, Таджикистан, Туркмени
стан, Узбекистан, Украина, Азербай
джанская республика производится 
в операционном зале горПТУС по ул . 
Ленина, 32. 

Посылки принимаются в откры
том виде, с объявленной ценностью, 
до 1,0 тыс. рублей и заполнением т а 
моженных деклараций (описи в л о 
жения) в двух экземплярах. Мелкие 
пакеты, простые и заказные письма 
и бандероли от частных лиц прини
маются во всех отделениях связи. 

Д о получения международных т а 
рифов плата за пересылку почтовых 
отправлений в страны СНГ взимает
ся по существующему тарифу д л я 
внутренних почтовых отправлений. 

Телефон для справок: 2-35-38. 
Администрация ГорПТУС. 

ОТКРЫТИЕ 

Вот это я понимаю: рынок! 
Распрощалась я с "Магнитогорским рабочим" 

из-за материальных трудностей, а выписываю 
теперь вашу газету. И решила с вами поделиться 
излить все свои трудности нашей сумасшедшей 
жизни. 

Живу одна. Все знают, как это тяжело, в двух 
словах не выскажешь. Есть сын, прописан у меня 
живет у тещи. Выходит, у меня только числится. 
И хоть живем в одном городе, некогда ему за
глянуть к матери — все дела, работа, да еще и 
видики нужно посмотреть. В общем, забот-хло
пот по горло — ему совсем не до меня 

А я без дела не сижу. То шью, то пряду. 
Навязала кофт, носочков. Вот, думаю, продам и 
облегчу себе жизнь. Ведь пенсии-то' на все не 

Может быть, я и не права в своих сопоставле
ниях. Но новая "услуга" невольно заставила 
вспомнить об Ос тале Бендере, который твердо 
знал, что "отъем или увод денег варьируется в 
зависимости от обстоятельств". Именно поэтому 
у него лично было 400 "сравнительно честных 
способов отъема денег". Разные способы приме
няют сейчас и частные лица, и государственные 
учреждения, изобретательно "обслуживая" своих 
доверчивых и безропотных Сограждан. К разно
образию "способов отъема денег" мы уже начи
наем, как будто, привыкать (так как при этом все 
дружно ссылаются на увеличение наших окладов 
или пенсий). Когда те, прежние, действительно 
нужные, удобные, настоящие услуги превраща
ются в "медвежьи" — тут уж терпенье кончает
ся Читатели сами могли бы привести множество 
примеров таких "Услуг*. 

Меня "добила" одна из последних: прежде 
вкладчик в любой сберкассе мог завещать свой 
вклад кому угодно. Услуга эта (спасибо работни
кам сберкасс!) делалась тут Же, на .месте. Осо
бенно удобно это было пенсионерам (кажется, 
услуга даже делалась бесплатно), ведь пенсио
неры без хлопот завещали свой "похоронный" 
вклад родственникам, которым в будущем не-

Купили мы стенку... 
Уважаемая редакция половина нашей семьи 

работает на комбинате, поэтому мы постоянные 
читатели газеты. Прочитали недавно две заметки 
о мебельном цехе и решили высказать своё мне
ние о выпускаемой мебели. 

Седьмого декабря прошлого года мы купили 
стенку "Урал-3" в доме мебели на Завенягина, за 
65 тысяч рублей. 

Стенка — в ужасном исполнении. Такое впе
чатление, что ее собирали из отходов — видны 
даже опилки, из которых она сделана. Вместо 
радости получили слезы. 

Поэтому обращаемся к вам с просьбой: опуб
ликуйте наше письмо специально для рабочих 
мебельного цеха чтобы они работали хоть чуть-

К СОБРАНИЮ АКЦИОНЕРОВ ММК 

На центр надейся, а сам не плошай 
Народ, кажется, с глубоким безразличием 

принял известие о том, что в златоглавой столице 
открылась очередная сессия российского парла
мента Открылась вдогонку скандальному седь
мому съезду депутатов России, которому 
хотелось крикнуть только одно: "Надоело!" 

Надоело видеть одни и те же лица у микро
фона показывающие народу зрелище за сотни 
миллионов взятых у него рублей. Надоело сле
дить за долгой дуэлью между получившим ман
дат доверия' от народа Президентом и 
неуверенным в себе спикером. Надоело наблю
дать это театральное действо, перешедшее от 
комедии к публичным потасовкам. Казалось, 
еще немного, еще чуть-чуть, и пошли бы проти
воборствующие стороны стенка на стенку. Но в 
последний миг, видимо, сходила на них Божья 
благодать и удаляла кого в Грановитую палату, а 
кого и дальше. И все это, они считают, во благо 
народа™ 

Ну, конечно же, во благо народа две недели 
протирали щтаны наши избранники. Для чего? 
Чтобы выбрать нового премьера который укажет 
единственно вредный путь для России. Правда, 
выбрав, забыли спросить, как он будет это де~ 
лать? Нам понятно, что он не Бог и не герой, но 

* все же интересно узнать, каким он видит наш 
дальнейший "лучезарный путь". 

На всю страну, можно сказать, отличился наш 
доморощенный депутат А Макеев. Так выступил, 
что даже видавший виды съезд и то встревожен-

'. но загудел. Еще бы! Призывают к "чрезвычайке! 
^ Все вдруг даже стали тревожно оглядываться на 

проходы, не появится ли откуда-нибудь, знако
мый с революции матрос? Что ж, во всяком 
случае самого А Макеева можно только уважать: 
кругом все меняется а он исповедует раз и 
навсегда выбранное*-1

;-^ 
Бог им судья — возомнившим о себеневесть 

что, прикрывшимся званиями народных депута
тов, мелким политикам, способным "ради удов
летворения своего тщеславия и амбиций 
поставить Россию на край гибели. И это'все в то 
время когда в России по статистике гробов тре
буется куда больше, чем колыбелей. 

Сейчас, по-моему, всем ясно, что проводить 
съезды в сложной экономической ситуации — 
бессмысленная роскошь. Такие дебаты не решат 
ни одной насущной проблемы, а наоборот, усу
губят. Вот уже два года после всеобщего опья
нения свободой сидят "архитекторы" и "прорабы" 
перестройки в Кремле. А самого главного не 
знают: что ломают они в России и что будут 
строить™ 

Мы, конечно, тоже хороши: навыбирали кад
ров, а теперь расхлебываем. Хорошо помню, как 
на одном из заседаний СТК И. X Ромазан хлестко 
"отблагодарил" нас за то, что коллектив комби
ната спустя рукава провел кампанию п<? выдви
жению своих кандидатов в депутаты местных 
Советов. Хорошо, хоть на финишной прямой рва
нули и кое-кого успели-таки выставить. Теперь 
можно с уверенностью сказать, что наш комби
натский кадр В. Мазуль сумеет отстоять город
ские проценты в области. Конечно, с помощью 
всех горожан. 

хватает. Сижу, торгую, нахваливаю свой товар, да 
и по дешевке хочу продать. А никто даже и не 
ПОДХОДИТ™ 

Рядом бабулька продавала водку "Пшенич
ную" по 450 рублей. Так она не успевала в ко
шелек деньги складывать. А я только промерзла 
но ничего не предала 

Вот и думаю: значит, жить не умею. Зачем 
вязать, трудиться когда лучше купить водку и с 
каждой бутылки по 184 рубля прибыли иметь. 
Часок-другой посидела и в кошелек почти две 
тысячи рублей положила Вот это рынок! И что до 
меня раньше-то не доходило) 

БАННЫХ Валентина Петровна. 

лременно придется столкнуться с ритуальными 
услугами", давно уже превратившимися в "мед
вежьи". 

Теперь же, сделав вклад, пенсионер должен 
тащиться в нотариальную контору, где, естест
венно, ничего не делают "за спасибо". Конечно, 
теперь за все надо платить, но почему же,'как 
прежде, нельзя это сделать в сберкассе? Ведь 
раньше было можно. Или у нотариусов мало 
работы? Вряд ли. Ведь очень часты жалобы на 
очереди, на то, что иногда не успевают офор
мить какую-нибудь бумагу в один день. 

Вряд ли вкладчики согласятся что это изме
нение — в их интересах. Оставалось бы все 
по-прежнему — и вкладчику удобнее, и сбер
кассе— доход. 

Недавно в одной из центральных газет в статье 
о сберкнижках России упоминалось о том, что 
банки заботятся не только о коммерческой вы
годе, но и об интересах вкладчика, клиента Мо
жет быть, у них много хорошего нового, но 
нельзя отказываться и от доброго, проверенного 
старого. Иначе все разговоры оборачиваются пу
стой и раздражающей болтовней. 

: Л . К. 

чуть качественнее, а ОТК № 6, которое постави 
ло штамп на нашей стенке,, не шлепало бы его 
закрыв глаза 

Мы так считаем, если нет нормального мате
риала лучше совсем не делать эти дрова чем 
наказывать людей за десятки тысяч рублей. Ма
газин ведь тоже не дает разглядеть покупаемую 
мебель: на витрине — одно, а на деле совсем 
другое. Например, на витрине стенка с зеркалом, 
а в продаже без такового, хотя цена та же. 

Высылаем этикетку с номером этой стенки и 
датой ее изготовления 26 ноября 1992 г. 301. А ' 
также с огромной "благодарностью" к тем, кто ее 
изготовил. * 

СЫЧЕВЫ. 

Великий реформатор России Петр I тащил 
Россию в новую жизнь "за уши", осуществляя 
судьбоносные реформы "железной рукой". Про
шло двести лет, и другой реформатор Петр Сто
лыпин, тоже делая дело, говорил: "Безвластие — 
самое большое преступление для тех, кто обла
дает властью". А что скажут историки о нынеш
них реформаторах? 

Написанное выше — не просто критика Мне 
хотелось в преддверии первого собрания акцио
неров родного комбината еще раз сказать себе 
и всем, что полагаться нужно не на центр, а 
только на себя. Ведь не центр, а мы в ответе за 
свои семьи, за многотысячную армию пенсионе
ров — своих и чужих.-

И хорошо бы наработать принципы, по кото
рым предстоит жить и трудиться в АО "ММК". К 
примеру, не кради, не пей, за хороший труд 
получи приличные деньги. А если, к тому же, 
сохранить хозяйственные связи с Казахстаном и 
Кузбассом, тогда нам и сам Черт не страшен. 
Магнитогорцев всегда отличали сплоченность и 
трудолюбие. 

Только не надо заводить на производстве 
политических агитаций и профсоюзных лозунгов. 
Нашим козырем должен стать хорошо рллачен-

' ный стабильным рублем труд 

Ю.КИЗЯЕБ, 
инженер НПЦ, член СТК М М К 

КЛУБ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ 

Медвежья услуга, 
или Еще один способ "отъема денег9' 


